

Règles de la campagne 2024 / Campaign Rules for 2024

- Il est interdit d'utiliser la liste d'employés (easy list) pour contacter les membres;
It is forbidden to use the easy list to contact the members.
- Il est interdit de contacter les membres via leur adresse muhc.mcgill.ca;
It is forbidden to contact the members at their muhc.mcgill.ca address;
- Il est interdit d'utiliser tous les tableaux syndicaux pour faire la campagne électorale;
It is forbidden to use any Union boards across the MUHC;
- Il est interdit de faire campagne durant les heures de travail ou pendant les heures de libérations syndicales;
It is forbidden to campaign during working hours or liberated union hours;
- La liste de tous les candidats sera publiée une seule fois sur le site internet du syndicat ainsi que sur les réseaux sociaux;
The list of all candidates will be published once on the Union's web site and in the social medias;
- Il est interdit de faire campagne sur la page Facebook du SECUSM-CSN.
It is forbidden to campaign on the MUHCEU-CSN Facebook page.

Comportement acceptable pendant la campagne **Acceptable behavior by candidates**

- Suivre toutes les règles;
All rules must be followed;
- Le respect doit être démontré envers tous;
Respect and civility must be demonstrated towards all;
- Il y aura investigations suite aux plaintes et des sanctions pourraient être appliquées (allant jusqu'au retrait de la candidature aux élections)
All complaints will be investigated, and sanctions could be applied (including the possibility to be disqualified from the elections)
- Pour toute plainte ou questionnement veuillez contacter :
If you have any our complaints or questions, please contact:

Judith Ryan, Présidente d'élection / President of election
514-965-5768 e-mail / courriel: election2024@secusm.org

Linda Léveillé, Secrétaire d'élections / Secretary of election
514-793-4304 e-mail / courriel: election2024@secusm.org